
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和５年１月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開催

しています。令和５年１月２４日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「年末特番カウントダウンスペシャル」です。白浜町商工会青

年部のイベント「南紀白浜カウントダウン花火」にあわせて放送しました。白良浜からの中継を

メインに、ビーチステーションのレポート音源や 2022 年に流行した音楽とともに白浜の一年を

振り返る内容で、花火の生中継も行いました。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員 カウントダウン花火を実際に見たことがなかったので、見に行こうと思っていたが行けなかった。

今年こそ見に行きたい。見に来ているのは地元の人より観光客の方が多いのですか？ 

 

事務局 観光客の方が多いように見受けられます。 

 

委員 前は見に行っていたが今年は行けなかった。花火の打ち上げ時間が長かったが、パーソナリティが

上手く音楽をつないでいた。サテライトスタジオではなく本局のスタジオからの放送でも、浜と離

れた感じが全然なく良かった。 

 

委員 以前年越しそばの振る舞いの手伝いをしていた。冬の花火はやっぱりすごくきれいですね。 

 

委員 カウントダウンはどの市町村でも開催されているのですか？ 

 

事務局 イベントとしては開催されていませんが、各放送局ではそれぞれ放送の中でカウントダウンを

しているかと思います。 

 

委員 自宅の庭から花火が見えるので毎年見ている。年越しそばの振る舞いがあれば更に盛り上がった

と思うが、その分を挽回すべく商工会の方など白浜を盛り上げようとされている方達だけあり、嬉

しさや高揚した感じが伝わってきて、いいインタビューだった。 

 

委員 パーソナリティの進行がテキパキしていて良かった。 

 

委員長 他に気がついたことや要望などはありませんか？ 



 

委員 天気予報で潮岬を基準にした気温を読んでいるが、白浜との温度差があるので、白浜の気温を読む

ことは可能ですか？ 

また、建物の場所などを説明する際、目印になる店名などを言われない傾向がありますが、災害時

などは店名を言う方が伝わりやすいと思います。 

 

事務局 局内で考慮させていただきます。 

 

 

事務局 審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


